
硬式庭球部 
 
【活動報告】 
 1月は、オフ期間ということもあり全体としての練習はありませんでした。 

数名で、学習院大学と合同練習を行い、他校の選手と試合をする経験を積むことで、選手
の試合経験のレベルアップを行いました。 

2月からは個人戦なども始まり、全員が環境が変わり始めるタイミングでの練習となるた
め、合同練習や未対戦の大学とも試合を行うなど多くのことにチャレンジして、部全体のレ
ベルを上げていきたいと思います。 



 
 
  
 


